

ABSTRAK

Linda Susilawati : Pengaruh Piutang Murabahah dan Pembiayaan Musyarakah Terhadap Laba Bersih Pada PT. Bank Mega Syariah Periode 2016-2023.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh upaya perusahaan untuk menjaga keberlangsungan usahanya ditengah persaingan yang ada dengan cara mengelola pembiayaan yang disalurkan secara efisien agar memperoleh keuntungan yang optimal. Penyaluran pembiayaan dapat dilakukan melalui pemberian Piutang Murabahah dan Pembiayaan Musyarakah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Piutang Murabahah secara parsial terhadap Laba Bersih, pengaruh Pembiayaan Musyarakah secara parsial terhadap Laba Bersih, dan pengaruh Piutang Murabahah dan Pembiayaan Musyarakah secara simultan terhadap Laba Bersih pada PT. Bank Mega Syariah Periode 2016-2023.

Kerangka pemikiran yang digunakan dalam penelitian ini menyatakan bahwa Piutang Murabahah dan Pembiayaan Musyarakah berpengaruh positif terhadap Laba Bersih, artinya apabila Piutang Murabahah dan Pembiayaan Musyarakah mengalami kenaikan maka Laba Bersih mengalami kenaikan pula, begitupun sebaliknya.

Metode penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder berasal dari laporan keuangan triwulan PT. Bank Mega Syariah Periode 2016-2023. Teknik analisis data menggunakan analisis deksriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis uji asosiatif, dan analisis uji hipotesis. Analisis perhitungan statistik menggunakan *Software SPSS for Windows* versi 26.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Piutang Murabahah secara parsial tidak berpengaruh terhadap Laba Bersih dibuktikan dengan nilai t hitung $< t$ tabel ($-1,398 < 2,048$) dengan signifikansi $0,174 > 0,05$. Pembiayaan Musyarakah secara parsial tidak berpengaruh terhadap Laba Bersih dibuktikan dengan nilai t hitung $< t$ tabel ($0,150 < 2,048$) dengan signifikansi $0,882 > 0,05$. Piutang Murabahah dan Pembiayaan Musyarakah secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Laba Bersih dibuktikan dengan F hitung $> F$ tabel ($6,842 > 3,35$) dengan nilai signifikan $0,04 < 0,05$.

Kata Kunci: Piutang Murabahah, Pembiayaan Musyarakah, dan Laba Bersih